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○生徒会総会
５月１３日（月）、令和元年度・前期の生徒会総会が開催されました。会に先立

って、まず生徒会本部のメンバーや、各学級の委員長・副委員長・書記・会計、そ
して、各常任委員会の役員などが任命されました。その後、本部や各委員会の計画
などが発表された後、各学級で要項を基に検討されていた質問や意見が述べられ、
各委員長は、それら一つ一つに丁寧に答えていました。

○スポーツ大会
５月１７日（金）、好天に恵まれ、校庭・体育館を舞台に「スポーツ大会」が開

催されました。保護者の皆様にもご案内を出したところ、午前午後あわせて４０～
５０人ほどの保護者の方々が見学にいらっしゃいました。ありがとうございました。
午前中は各学年毎の種目（１年：ドッヂボール、２年：サッカー、３年：バスケ

ットボール）を実施。午後からは共通種目として「長縄」＆「全員リレー」が行わ
れました。

【１年：ドッヂボール・・・なかなかの投げっぷり・受けっぷり・逃げっぷり！！
学級でまとまった応援も立派でした！！】



【２年：サッカー・・・女子にとってはやや広めのコートでも、良く蹴り、良く走り
ました。男子は、ボールさばきの上手な人を中心に、見応えがありました！】

【３年：バスケットボール・・・さすが３年。男子も女子も、ドリブルやパス、シュ
ートなど見事なもの。特に男子はスピード・パワーもあり、迫力満点でした！】

○ＰＴＡ学校委員会 ○好間ギャラリー
本年度、ＰＴＡ組織の見直しに伴って 本年度赴任された美術科の石井先生、

５月２７日に開催された「ＰＴＡ学校員 及び、学校司書の山本秋帆さんのコラボ
会」。お忙しい折、多くの役員の方にお により、廊下の掲示や階段の踊り場が「ギ
集まりいただき、球技大会や広報誌につ ャラリー」(美術館・展示場所)のように
いて、様々な打合せがなされました。 なっています。ステキな空間

を、ぜひお楽しみください。
今後とも、
よろしく
お願いいた
します。


